

La prière du Seigneur : des cœurs qui pardonnent et se protègent « ...et ne nous induis pas en tentation, mais délivre-nous du mal » (Matthieu 6:13)

Un aspect suivant de la prière du Seigneur est la volonté de pardonner. Le Seigneur Jésus nous enseigne à confesser nos péchés et à être prêts à pardonner aux autres, manifestant ainsi le caractère de Dieu révélé en Christ : « vous supportant l'un l'autre et vous pardonnant les uns aux autres, si l'un a un sujet de plainte contre un autre ; comme aussi le Christ vous a pardonné, vous aussi [faites] de même » (Colossiens 3:13). Ce n'est pas un processus facile. Nous pouvons être profondément blessés par les choses que nous subissons de la part des autres. Mais le pardon nous libère de l'amertume et laisse notre douleur entre les mains de Dieu. Il nous rappelle également que nous pouvons aussi blesser les autres et que nous devrions réparer nos torts.

Il est essentiel de prier pour que Dieu nous protège, nous et les autres, de la tentation et du mal. Nous sommes tous capables de commettre les erreurs les plus terribles et nous vivons dans un monde où la tentation abonde. Le Seigneur a dit à Pierre, Jacques et Jean : « Veillez et priez, afin que vous n'entriez pas en tentation ; l'esprit est prompt, mais la chair est faible » (Matthieu 26:41). Pierre écrit plus loin : « soyez donc sobres et veillez pour prier » (1 Pierre 4:7). Nous devrions toujours être attentifs aux dangers spirituels et ne pas somnoler dans des situations qui nous nuiront à nous-mêmes et aux autres. Nous nous laissons rarement surprendre par ce qui est évident, mais plutôt par ce qui semble inoffensif. Chaque jour, June et moi prions pour que Dieu nous précède en guidant nos pas et en nous gardant près du Sauveur, sans jamais oublier que, comme Il l'a fait pour Pierre il y a si longtemps, Il a chacun d'entre nous dans Son cœur.

Nous vivions près d'Oldham, dans le Lancashire, qui était autrefois la circonscription de Winston Churchill. Un jour, alors qu'il était en campagne électorale, il demanda à un passant s'il voulait bien voter pour lui. L'homme s'exclama : « Votez pour vous ! Je préférerais voter pour le diable ». Ce à quoi Churchill répondit : « Pour autant que je sache, le diable ne se présente pas à cette élection, alors peut-être pourriez-vous voter pour moi ! » Trop souvent, nous pouvons involontairement « voter pour le diable » en cédant à la tentation. La prière nous éloigne du malin et des dangers spirituels et moraux.

La prière était un élément essentiel du ministère du Seigneur. J'ai toujours

été impressionné par le fait que le désir des disciples de prier efficacement provenait du fait qu'ils avaient été témoins de ce ministère. Un disciple demanda au Seigneur : « enseigne-nous à prier ». Le fait que la « prière du Seigneur » puisse être répétée sans réfléchir ne doit pas nous empêcher d'en considérer sérieusement les thèmes. Nos prières doivent éléver nos esprits vers Dieu, notre Père, dans l'adoration. Sa volonté doit être notre première préoccupation. Jean nous rappelle que « si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous pardonner nos péchés et nous purifier de toute iniquité ». Nous faisons l'expérience du pardon de Dieu et, en pardonnant aux autres, nous exprimons le cœur de Dieu. Le Seigneur Jésus nous enseigne également l'importance de demander à vivre une vie sainte. Avant d'aller sur la croix, Jésus a prié : « Je ne fais pas la demande que tu les ôtes du monde, mais que tu les gardes du mal » (Jean 17:15). Il ajouta ensuite : « moi aussi je les ai envoyés dans le monde ». Les réponses de Dieu aux thèmes de la prière du Seigneur nous permettent de demeurer en Christ et de « marcher comme lui a marché » et de témoigner de la gloire de Sa grâce dans ce monde (1 Jean 2:6).

Gordon D Kell